

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari wawancara, observasi, dokumentasi, serta pembahasan di bab sebelumnya mengenai Peran Pola Asuh Orang Tua dalam Membina Sikap Religius Anak di Desa Banaran Kandangan Kediri

1. Sikap religius anak di Desa Banaran Kandangan Kediri sudah baik pada nilai amanah dan ikhlas, sedangkan ada beberapa nilai yang masih perlu ditingkatkan diantaranya pada nilai ibadah, nilai jihad, nilai akhlak dan kedisiplinan serta keteladanan.
2. Pola asuh orang tua dalam membentuk sikap religius pada anak adalah di Desa Banaran Kandangan Kediri sudah baik diantaranya dalam segi mendidik, memfasilitasi kebutuhan anak serta membimbing anak. Sedangkan pada segi memberikan dorongan kepada anak perlu peningkatan.
3. Faktor menghambat dan pendukung orang tua di Desa Banaran Kandangan Kediri dalam menerapkan pola pengaruh pada anak-anaknya adalah
 - a. Latar belakang pola pengasuhan

Latar belakang pola pengasuhan orang tua di Desa Banaran sudah menunjukkan dasar yang baik, namun masih memerlukan peningkatan. Meskipun orang tua telah memberikan perhatian yang cukup terhadap kebutuhan anak, peningkatan dalam metode pengasuhan dan pemahaman tentang perkembangan anak akan sangat bermanfaat. Dengan melakukan perbaikan dan penyesuaian, diharapkan pola pengasuhan dapat menjadi lebih efektif dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak.

b. Tingkat pendidikan orang tua

Orang tua yang memiliki tingkat pendidikan tinggi berbeda pola pengasuhannya dengan orang tua yang hanya memiliki tingkat pendidikan yang rendah. pada pendidikan orang tua di Desa Banaran Kandangan Kediri sudah baik namun masih perlu adanya peningkatan.

c. Status ekonomi orang tua

Orang tua yang cenderung sibuk dalam urusan pekerjaannya seringkali menjadi kurang memperhatikan keadaan anak-anaknya. Orang tua di Desa Banaran Kandangan Kediri sebagian besar memiliki usaha dirumahnya sendiri-sendiri, petani dan juga pekerja pabrik.

B. Saran

1. Karena seorang anak mendapatkan pendidikan pertamanya dari orang tuanya dan apa yang diperoleh anak tersebut menjadi tanggung jawab kedua orang tuanya, sangat penting bagi setiap orang tua untuk mampu memberikan pendidikan dasar yang baik dalam membentuk karakter religius anak. Pendidikan awal yang diterima anak dari orang tua memainkan peran krusial dalam membentuk fondasi nilai-nilai dan sikap yang akan mempengaruhi seluruh kehidupan mereka. Oleh karena itu, diharapkan orang tua dapat secara aktif dan konsisten menanamkan nilai-nilai agama dan moral sejak dini, untuk membentuk karakter anak yang kuat, berakhlak mulia, dan memiliki pemahaman yang baik tentang ajaran religius yang akan membimbing mereka sepanjang hidup.

2. Meskipun sibuk bekerja, diharapkan semua orang tua dari anak-anak yang duduk di bangku sekolah dasar ke atas tetap dapat menjaga komunikasi yang efektif dengan anak-anak mereka, guru, dan masyarakat. Komunikasi yang baik antara orang tua dan anak sangat penting untuk memahami kebutuhan dan perkembangan akademis anak, serta memberikan dukungan yang diperlukan. Selain itu, keterlibatan orang tua dengan guru dan masyarakat dapat memperkuat jaringan dukungan bagi anak-anak, membantu mereka menghadapi tantangan di sekolah, dan memastikan bahwa mereka mendapatkan bimbingan yang konsisten. Dengan upaya ini, orang tua dapat berperan aktif dalam mendukung pendidikan dan perkembangan anak meskipun kesibukan kerja.